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Sí-Podem ha solicitado al equipo de gobierno municipal
que estudie la posibilidad de implantar una tasa a
las compañías eléctricas por utilidad de ocupación
de espacio público. Se trataría de gravar la utilidad que
le  reporta  a  las  compañías  el  aprovechamiento
en exclusividad de las instalaciones y el cableado. Sin la
ocupación de este espacio público y la utilidad que ello
supone para  la  compañía,  la  obtención de  beneficios
fruto de la explotación industrial y económica del mismo
sería imposible.

Para  Cremades  "la  aprobación  de  una  tasa  a  las

eléctricas que operan en Petrer es una cuestión de
justicia social, la relación entre el beneficio económico
obtenido por las eléctricas gracias a esta explotación y el
beneficio que reciben los municipios y sus habitantes es
indignante a favor de las primeras". "En un país donde
hay excedente de energía y sin embargo cada día hay
más gente víctima de pobreza energética, aprobar esta
tasa  es  una  cuestión  de  justicia,  de  decencia  y  de
dignidad democrática", según el edil de Sí Podem.

El edil de Hacienda, Ramón Poveda, ha señalado que el
equipo  de  Gobierno  está  estudiando  esta
posibi l idad.  
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